

軽米町百人委員会第3回スポーツ・文化部会議事録

○開催日時：平成29年11月29日（水）午後6時30分～午後8時00分

○開催場所：軽米町役場 3階 会議室

○出席者

委員：18名中 11名出席

事務局：教育委員会事務局 佐々木次長 大清水主幹

（事務局）本日の会議は12月中旬に開催される全体会の部会長発表に向けた、意見のまとめをお願いしたい。

1 交流駅（仮称）の有効活用について

（委員長）12月の全体会に向けて交流駅計画への提言のまとめをお願いする。

（委員）ボルダリング、3×3バスケットコートの施設整備をお願いしたい。

どちらか1つと言われたら3×3バスケットコートを優先したい。

（委員）場所的には建物の近く遠くに関わらず設置してもらえば良い。

また、イベントのときは駐車スペースとして使って構わない。

夜間照明があれば、仕事終わりにも使える。

（委員）建物の壁を利用するのであれば、柱もいらぬし、建物の明かりも活用できる。

移動式などは、危険性がある。

（委員）ボルダリングもトレーニング室の壁に設置すれば良い。

（委員）危険性はないか？また、飽きることはないか？

（委員）ボルダリングといってもあまり高くない危険性の少ないものもある。

設定を何年かおきに変えるとか工夫して、子どもたちが楽しめるように。

（委員長）舞台、楽屋周りについてなにか意見はないですか。

（委員）楽屋のトイレの数は、まあ男女1コであるが、関係者扉を開けて一般トイレをえるのであれば良しとしたい。

楽屋シャワーも欲しかったが、2Fにあるので良しとしたい。

（委員）施設利用料の設定については、町民にとって使いやすい額に設定してほしい。

（委員長）町民文化祭の時などは、展示物が多いので配慮がほしいという意見が前回出された。現在の公民館は、足の不自由な人などは2階には上がれない。

（委員）文化祭の展示は、大切なことである。只々部屋があれば展示できるということでもない。展示物のあるイベントがあることを設計者に知らせるためにも提言しておいた方が良い。

（委員長）町民文化祭等で各種作品を展示することを考慮した設計や備品整備を要望しておきたい。

（委員長）次は、既存の公民館、図書館の活用について意見を求める。

（委員）朝市なんかを出来れば良い。昔は4Hクラブがやっていた。

市日をあそこでやるとか。山車を飾るとか。

（委員長）町の方では今後の利用は決まっていないのか？

（事務局）何も決まっていない。

(委員) 何に使うにしろ、有効に活用してもらいたいという意見を出しておく。

(委員長) 次の議題は、交流駅の今後の管理についてですが。

(事務局) 今後の管理については、議会などからも意見をいただいているので、この会からの意見は省略してもいいように思います。

(委員長) 救護室など容体の悪くなったお客様のための施設について意見を欲しい。

(委員) すぐに救急車が来ると思うので、必要ないような気がする。

(委員) 救護室とか立派なものでもなくても良いので、急病人に対処できる簡易ベッドとか担架、救急セットなど配備を提言してはどうか。

(委員長) 町民の利用しやすい部屋を作ってもらいたいとのことですが？

(委員) この意見は、町内会とか団体が反省会とか総会などで酒が入ったりする会合のできる場所がほしいということで発言した。

(事務局) そのような町民の交流できる施設として整備すると思っている。

(委員) 住民の利用しやすい施設整備をお願いしたい。

(委員) 温泉が湧けば、風呂も欲しいところである。

(委員) この施設は、禁煙となるのか？

(委員) 最近では、敷地内禁煙のところが多い。

(委員) タバコ生産が産業の町なので、しっかりと喫煙ルームを設置して、そこ以外では吸わないようにしたほうが良いと思う。

(委員) 外で吸われて、ポイ捨てなどしないように、喫煙コーナーを設置したほうが良い。

(委員) 施設の完成はいつごろとなるのか？

(事務局) 当初は、今年度設計完了して来年度着工予定であったが、もう少し皆さんの意見を集約して設計に反映させたいということで、来年度実施設計を行い、平成31年度着工ということとなると思われる。

(委員) 現公民館、図書館の跡地利用について、もう少し具体的に発言したほうが良い。たとえば、子供を安心して遊ばせることのできる広場とか公園など。

(委員) 遊具を設置すれば、管理が難しいので緑地のような広場が良い。

(委員) 以前の部会で、舞台廻り、楽屋設備等について中途半端な施設が多いという意見が出されていた。

実際に使う人間でないとならぬと何が良いか、悪いかわからない。

(委員) 設計にあたって、実際に使うこととなる文化協会とか郷土芸能など関係団体の意見を十分取り入れてもらいたい。そういう意見を聞く機会を設けてもらいたい。

(事務局) 来年度の部会運営に向けて、例えばどこか先進地を視察するとか要望があれば予算に反映されることもあると思うがどうか？

(委員) 先進的な事例を視察見学することは、良いことであると思う。

(委員長) 良くできたスポーツ施設や設備の整った文化施設など見学してみたいと思う。

(委員) 施設の管理運営や施設の有効利用、使い方使われ方などを見ても良いと思われる。

(委員長) 来年度のスポーツ・文化部会の進め方ですが、今後皆さんの意見を聞きながら進めていきたいとします。

本日は、これで終了いたします。